

# **Jahresrückblick Schülerunion 2020/21**

Dieses Jahr wurde einiges umgekrempelt. Anfang des Schuljahres haben wir für das damaligen Schülerparlament einen neuen Namen gewählt, um einen Neustart bewusst zu machen. Der Name «Schülerunion» hat bei der Abstimmung gewonnen. Passend zum neuen Namen konnten alle Schüler der Burg an einem Logowettbewerb für die Schülerunion teilnehmen. Mit dem geschaffenen Logo möchte wir an der Sek besser auf uns aufmerksam machen.

Im Winter um die Adventszeit fand erstmals ein Klassenwichteln statt. Jede Klasse hat einer anderen Klasse vor Weihnachten eine kleine Überraschung gemacht. Dies ist sehr gut bei den Klassen angekommen und wird weiterhin gewünscht.

Thementage wurde nicht ganz fertig geplant, da die Situation mit Corona vieles eingeschränkt hat. Für das nächste Schülerunionsjahr ist ein Yoga Tag geplant.

Ausserdem wird angestrebt das der Burgking und die Burgqueen im Schulalltag mehr integriert werden

Am Ende das Jahres fand die Wahl fürs Präsidium der Schülerunion statt. Alle 1. und 2. Sek-Schüler konnten ihre Stimme abgeben. Ladina und Lom wurden gewählt.

Norina Halbheer, A3a  
Präsidentin